

亀城小学生のみなさんへ

令和2年4月16日 亀城小学校長 小川明宏

4月6日に入学式・始業式があり、4月7日に登校しましたが、愛知県の緊急事態宣言が出されて、5月6日まで休校となりました。新型コロナウイルスのばくはつてきな感染を防ぐため、今は「なるべく人と会わない生活をする事」ががんばれることの一つになります。

今、地球のすべての国でウイルスと戦っています。たくさんのお医者さんが、かじやさんを救おうとがんばっています。たくさん科学者が、ウイルスをやっつける薬をつくろうとがんばっています。みなさんも自分がやれることをすすんで行ってください。亀城小学校校訓の一つ「すすんでやろう」を行ってください。

先生たちは今、5月7日からの学校さいかいに向けて、みんなとの学校生活を考えながら毎日準備しています。みなさんも健康に気をつけて、一日一日をすごしてください。

今年から亀城小のこうちょうになりました小川明宏といます。マスクをとった顔はテレビ放送で少ししか映ってなくて、まだ覚えてもらっていないと思います。こんな顔をしています。→
刈谷生まれの刈谷育ちです。住吉小学校・刈谷南中学校が母校です。先生として刈谷の小中7校を回って亀城小学校にきました。あたたかい笑顔あふれる学校にしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。



こうちょう先生のわくわくノート①「ソテツとカエル」



こうちょう先生の一番得意な教科は理科です。しぜん・生き物大好きです。亀城小に来てまずおどろいたのは、正門にあるソテツです。ずっと刈谷の先生でしたので、何度も亀城小に来ていましたが、こんな大きくりっぱなソテツがあることを初めて知りました。高さ8mあるでしょうか。100年いじょうも亀城の子をみまもっていると知りさらにびっくり。

生き物でカエルも好きです。カエルグッズを集めています。校内に石のカエルを発見してうれしくなりました。2年生以上の子は、どこにこの石のカエルがあるか知っていますよね。新1年生の子は学校がさいかいしたら、さがしてみてくださいね。

